



VOLVER A SOÑAR PARA PODER SOBREVIVIR

Mes a mes, semana a semana, a veces día tras día, todos perdemos algo. La pérdida –afectiva, espiritual o material– es siempre algo que se fue para no volver.

Este hecho inexorable de la condición humana cobra una dimensión trágica cuando el que pierde, sea lo que fuere, es argentino. En la Argentina del siglo XXI hombres y mujeres, sin que importe su edad o condición social han visto como todo, hasta lo impensable, se desvanecía a su alrededor.

La lista de lo perdido es tan enorme y dolorosa, tan personal y a la vez tan común a todos, que es inútil enumerar lo perdido. Basta decir que el futuro, que es el motor que pone todo en marcha, es parte de esa lista.

No tener futuro, renunciar a la idea de que es imposible una vida mejor, es perder la capacidad de soñar. Es aceptar, como algo definitivo e inmodificable, el “no se puede”. Es decir “ya estoy muerto”, a pesar de estar vivo.

Ante esta circunstancia, vivida por tantos en tan poco tiempo, convocamos a todos sin excepción a encontrarnos para decirnos unos a otros, sin miedo y sin falsa vergüenza, **cual es el sueño que perdimos.** O en todo caso, cual es el que nos robaron.

Lo proponemos porque hay algo que no perdimos y nadie nos puede quitar: la capacidad de comunicarnos. Tal vez, en medio de tantas pérdidas, **encontremos juntos el camino para recuperar algo.**

Si recuperamos la capacidad de soñar, recuperaremos la posibilidad de sobrevivir. A pesar de lo cruel de la realidad.

El Grupo Escombros tiene el agrado de invitarlo a participar de la convocatoria

El bosque de los sueños perdidos

a realizarse el sábado* 31 de agosto de 13:30 a 18 horas

en la entrada del Bosque de La Plata.

* En caso de lluvia se realizará el sábado siguiente.

CONVOCATORIA

El sábado 31 de agosto de 13:30 a 18 horas realizaremos, en la entrada del Bosque de La Plata, la convocatoria *El bosque de los sueños perdidos*.

Entre un árbol y otro colgarán, como si fueran hojas de un cuaderno, cartones de color blanco y chapas de aluminio.

Todo el que quiera participar podrá escribir o dibujar, sobre cada hoja, aquello que perdió y tal vez no vuelva a recuperar. Lo perdido puede ser un bien afectivo, espiritual o material.

Al mismo tiempo cada participante podrá llevar, si lo desea, su propia hoja u objeto para colgarlo donde desee.

Por nuestra parte, facilitaremos a cada participante los materiales necesarios para escribir o dibujar su "sueño perdido", sea el que fuere.

Invitaremos especialmente a las escuelas primarias y secundarias para que los chicos y los jóvenes puedan expresar los sueños que ya perdieron y quieren recuperar.

Con los "sueños perdidos" de todos se publicará un libro que contará con las propias palabras de la gente, todo lo que los habitantes de La Plata tuvimos y perdimos.

Durante la convocatoria entregaremos, a cada participante, un ejemplar de nuestro Tercer Manifiesto: *La Estética de lo Humano*.

Grupo
ESCOMBROS
ARTISTAS DE LO QUE QUEDA